

**NEWS**

---



### [Beste Absolventinnen der Studiengänge Maschinenbau und Produktentwicklung ausgezeichnet](#)

Jahrgangsbeste der Hochschule Aalen für ihre Spitzenleistungen geehrt

Im Rahmen der feierlichen Graduiertenfeier, die vor kurzem an der Hochschule Aalen stattfand, wurden die Jahrgangsbesten für ihre exzellenten Studienleistungen ausgezeichnet. In den Studiengängen Allgemeiner Maschinenbau und dem Master Produktentwicklung und Fertigung waren jeweils Studentinnen die besten ihres Jahrgangs. Diese Ehrung zeigt einmal mehr, dass Frauen in der Technikbranche nicht nur präsent sind, sondern auch herausragende Maßstäbe setzen.

Deborah Dietterle und Lea Ellinger aus dem Studiengang Allgemeiner Maschinenbau überzeugten mit ihren innovativen Bachelor-Arbeiten. Dietterle beschäftigte sich mit „-normierten Doppel-S-Profilen für Bewegungsaufgaben“ und Ellinger mit einer „Prüfeinrichtung für normierte Schockbeanspruchungen“. Studiendekan des Bachelor-Studiengangs ist Prof. Dr.-Ing. Sebastian Feldmann.

Im Masterstudiengang „Produktentwicklung und Fertigung“ wurden Denice Braun und Lena Kastner als Jahrgangsbeste ausgezeichnet. Studiendekan des Masterstudiengangs ist Prof. Dr. Florian Wegmann. Braun widmete sich in ihrer Masterarbeit der „Entwicklung eines Stapelprozesses zur Zellassembly in der Batterieproduktion“, während Kastner die „Untersuchung des Wärmedurchgangs von Wälzlagern“ analysierte.“